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Россию и Швейцарию объединяет
хоккей | Hockey Unites Russia and
Switzerland
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Так завершился гала-матч "Звезды мира" vs. "Звезды России" в 2011 году (© Nasha
Gazeta.ch)

По случаю проходящего в Женеве юношеского хоккейного турнира Genève Futur
Hockey Challenge предлагаем вашему вниманию интервью сразу с двумя гостями. Они
имеют самое непосредственное отношение к организации соревнования и сами
готовятся выйти на лед катка Vernets для участия в ставшем уже традиционном
гала-матче 1 апреля "Звезды мира" vs "Звезды России". Это большое международное
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благотворительное событие в поддержку детско-юношеского хоккея России и
Швейцарии, в котором примут участие прославленные гранды мирового хоккея
Вячеслав Фетисов и Алексей Касатонов.

|
On the occasion of the hockey tournament Genève Futur Hockey Challenge we present you
an interview with two special guests. Both will participate in the traditional match "World
Stars" vs "Russian Stars" at Vernets.This important charity event that will take place on 1st
of April is destined to support ice hockey in Russia and Switzerland. The legendary players
Vyacheslav Fetisov and Alexei Kasatonov are among the participants.
Hockey Unites Russia and Switzerland

Только очень невнимательные читатели не знают еще, что с сегодняшнего дня в
городе Кальвина во второй раз проходят соревнования по хоккею, организованные
ХК Genève-Servette при финансовой поддержке Фонда Нева и Газпромбанка, а также
компаний «Акваника» и VITAWIN.

На наши вопросы о прошлом, настоящем и будущем хоккея согласились ответить две
ключевые фигуры этого приобретающего планетарный размах события: президент
ХК Genève-Servette Хью Кеннек и советник Председателя Правления ОАО
«Газпромбанк», заместитель Генерального директора ООО «КХЛ-Маркетинг», Вице-
Президент ХК СКА по маркетингу и развитию бизнеса Роман Ротенберг. Итак,
перейдем к делу.

Вопрос Роману Ротенбергу: В последние годы в мире наблюдается рост
популярности хоккея. В СССР это был культовый вид спорта со времен
Валерия Харламова. Как обстоят дела в сегодняшней России?  

На мой взгляд, ситуация

Роман Ротенберг
меняется в лучшую сторону.  Набирает силу Континентальная хоккейная лига –
международный проект, стартовавший четыре года назад по инициативе Владимира
Путина и объединивший в своих рядах хоккейные клубы России, Латвии, Беларуси,
Казахстана, Словакии. Нельзя исключать в перспективе присоединение к КХЛ клубов
из Италии, Швейцарии, Германии и Украины. Таким образом, наш хоккей все
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увереннее становится на профессиональные рельсы, приобретает международный
масштаб и начинает составлять здоровую спортивную конкуренцию НХЛ. А от этого,
я уверен, только выигрывает все мировое хоккейное движение. И, что очень важно,
уже появилась целая плеяда новых выдающихся хоккеистов, в числе которых,
например, Владимир Тарасенко и Евгений Кузнецов.

Но надо понимать, что Россия – это не только Москва или Санкт-Петербург. Россия –
это, в первую очередь, ее необъятные регионы, раскинувшиеся на огромных
просторах и охватывающие одиннадцать часовых поясов от Калининграда до
Владивостока и от Мурманска до Новороссийска. Поэтому и задачи у нас в
спортивной, в том числе, в хоккейной, сфере поистине необъятные. И, по большому
счету, тот же хоккей нам предстоит еще развивать и развивать, поднимать его как
важное социальное явление по всей стране. Неслучайно по инициативе Владимира
Путина создана и начала активно работать Российская любительская хоккейная лига,
президентом которой стал ветеран сборной СССР, выдающийся советский и
российский хоккеист Александр Якушев.  РЛХЛ – для 40-летних и старше, и в своей
деятельности она охватывает всю российскую географию. Кстати говоря, принять
участие в РЛХЛ согласились более 70 регионов страны. Причем половина уже играет,
а остальные до конца апреля обещают подтянуться. Всего в России 2 000
любительских команд. Но в возрастном диапазоне от 40 лет и старше – 800. Думаем и
об организации отдельного соревнования для тех, кому от 20 до 40. У нас есть даже
Ночная хоккейная лига. Но, как справедливо заметил Председатель правительства
России, лучше увеличивать количество катков, чем полуночничать, тем более, что
сейчас это достаточно рентабельные стройки. Так что работы впереди – непочатый
край.

Вопрос Хью Кеннеку: Насколько популярен хоккей в сегодняшней
Швейцарии? Есть ли какие-то особенные способы привлечения зрителей на
хоккейные матчи?

Хью Кеннек (© Nasha Gazeta.ch)
Популярность хоккея постоянно возрастает. Думаю, это происходит благодаря
усилиям клубов, и не в последнюю очередь Genève-Servette, а также наличию в
настоящий момент в Швейцарии очень сильных игроков. Два швейцарца играют
сейчас в НХЛ – защитник Марк Стрейт и вратарь Йонас Хиллер.



На мой взгляд, лучший способ привлечения зрителей – это создание реальной связи
между клубом и его игроками и населением, чтобы местные жители
идентифицировали себя со «своей» командой. Мы уделяем этому очень большое
внимание: игроки Genève-Servette принимают участие в локальных и городских
праздниках, других мероприятиях, общаются с различными партнерами клуба.

Но не менее важны и другие факторы, влияющие на то, чтобы зритель шел на матч
как на праздник. Это хорошая организация, необходимые меры безопасности,
музыка, видеотрансляции, присутствие талисманов, хороший буфет, да и просто
чистые туалеты, наконец.  

Вопрос Хью Кеннеку. Некоторые прославленные советские и российские
хоккеисты в течение многих лет играли за швейцарские команды и даже
тренировали их – столь любимый в Швейцарии Вячеслав Быков играл за
«Фрибур-Готтерон» и «Лозанну», затем тренировал «Фрибур», а теперь за
«Фрибур» играет и сын Быкова Андрей. Легендарный нападающий Владимир
Крутов играл за «Цюрих», за который сегодня выступает его сын Алексей.
Знаменитый нападающий «Серветт» россиянин Игорь Федулов тренирует
теперь юношескую команду в Лозанне. На Ваш взгляд, насколько сильным
оказалось влияние советской (и российской) хоккейной школы на
швейцарский хоккей?

Без преувеличения скажу – очень сильным! И через реальное участие выдающихся
российских хоккеистов в формировании швейцарских игроков, о котором Вы
упомянули, и просто силой собственного примера. Вы не поверите – знатоки и
любители до сих вспоминают матч между командами СССР и Чехословакии,
сыгранный Женеве в полуфинале чемпионата мира 1971 года! По словам очевидцев,
это было незабываемое зрелище!

Вопрос Роману Ротенбергу: Советская хоккейная школа была одной из
сильнейших в мире. Как обстоят дела с российским хоккеем сегодня?

В этом смысле наш хоккей постепенно возвращается, так сказать, на круги своя, к
правильным истокам. И в этом объективно большая заслуга руководства страны по
возрождению и поддержке детского и юношеского хоккея, спортивных школ, клубов
и интернатов для юных хоккеистов, будущих спортивных звездочек и звезд.
Убежден, именно в этом залог успешного будущего российской хоккейной школы,
которая сохранила преемственность и лучшие традиции советских времен и
профессионально адаптируется к современным хоккейным требованиям и вызовам.  

Вопрос Хью Кеннеку: По оценкам европейских экспертов, создание КХЛ
помогло значительно повысить общий уровень европейского хоккея,
позволило привлечь в Россию многих ярких игроков НХЛ, что также пошло на
пользу европейскому хоккею. Каково Ваше мнение о КХЛ? Не планирует ли
«Серветт» присоединиться к Лиге?

Я согласен с такой оценкой экспертов и искренне желаю КХЛ дальнейшего
поступательного развития. Я убежден, что создание Лиги в России, стране, для
которой хоккей – часть национальной культуры, очень важное и правильное
решение. Теперь нужно, чтобы в России начали проходить международные
соревнования, которые органично влились бы в жизни людей.



Что же касается присоединения к Лиге «Серветт», то нас, собственно, пока не
приглашали…

Вопрос Роману Ротенбергу: 30 марта в Швейцарии стартует Международный
юношеский турнир по хоккею. Вы бывали на хоккейных матчах в Швейцарии?
На Ваш взгляд, отличается ли атмосфера на трибунах в Швейцарии и России?

Этот турнир мы впервы

Роман Ротенберг в свободное от работы время
е проводили в Швейцарии в прошлом году, и теперь 1 апреля в его рамках вновь
пройдет международный благотворительный гала-матч «Звезды Мира» vs «Русские
Звезды». Это серьезное спортивное событие, средства от которого идут как раз на
поддержку детско-юношеского хоккея в России и Швейцарии. А основным спонсором
этого турнира традиционно выступает фонд «Нева». Мне очень приятно
констатировать, что на ледовом стадионе “Vernets” - настоящие хоккейные
болельщики, там кипят бурные спортивные страсти, ничем не уступающие по своему
накалу градусу настроений на российских хоккейных трибунах. Мы активно
развиваем сотрудничество со Швейцарией и другими хоккейными странами в
интересах международного и отечественного хоккея.

Вопрос Роману Ротенбергу: В России хоккей пользуется огромной
популярностью, существует практика проведения корпоративных хоккейных
турниров. В Газпромбанке ведь тоже есть хоккейная команда?

И не только в Газпромбанке. В целом ряде крупных российских компаний есть свои
корпоративные хоккейные команды. Это важно не только для поддержания
активного образа жизни и высокой работоспособности, но и для всемерной
популяризации этого вида спорта в стране. Кстати говоря, сегодня посещение
хоккейных матчей в России становится для многих уже по-настоящему семейной
традицией. И этому нельзя не радоваться. А в Газпромбанке, действительно, есть
хоккейный клуб, он активно развивается, постоянно пополняет свои ряды новыми
участниками. Это крайне важно в плане укрепления единого корпоративного духа,
дает возможность руководству и сотрудникам ощущать себя единой командой.

Вопрос Хью Кеннеку: Есть ли что-то подобное в Швейцарии?



Да, у нас есть так называемая Корпоративная Лига, в рамках которой сотрудники
банков, многочисленных расположенных в Женеве международных и национальных
компаний устраивают дружеские матчи почти каждые выходные.

Вопрос Хью Кеннеку: Одним из главных событий женевской спортивной
хроники этого месяца стало сообщение о том, что Вы выкупили акции
футбольного клуба Серветт. Как происходят подобные сделки? И почему Вы
решили добавить к хоккею еще и футбол? У Вас что, мало было забот?

Футбольный клуб Серветт переживает тяжелейший кризис. Но он очень дорог
огромному числу жителей нашего кантона, и ко мне обратились с просьбой спасти
клуб. Думаю, произошло это потому, что люди оценили работу, проделанную моей
командой в хоккейном клубе.  Поскольку я люблю сложные задачи и прекрасно
понимаю значение ФКС, то предложение принял. Между нашими хоккейным и
футбольным клубами существует прочная синергия. Все зависит от организации и
способности передать часть полномочий компетентным ответственным коллегам.

Занимаетесь ли вы сами спортом? Как много времени получается ему
уделять?

Хью Кеннек поздравляет Геннадия Тимченко с победой "Звезд России" (Женева, 2
апреля 2011 года,© Nasha Gazeta.ch)
Хью Кеннек: Я очень люблю спорт – хоккей, футбол, гольф. Но занимаюсь им немного
из-за нехватки времени. Как только я смогу снять с себя некоторые
административные обязанности, я вновь смогу заниматься спортом больше.

Роман Ротенберг: Я с детства занимался дзюдо и хоккеем, в хоккей играю и сейчас,
но уже на любительском уровне. Несмотря на серьезную загруженность, тренируюсь
не менее двух раз в неделю. И с удовольствием работаю в КХЛ и СКА в сфере
спортивного маркетинга и развития бизнеса.



Вся моя жизнь и работа тесно связаны со спортом, со спортивным бизнесом, с
профессиональным и любительским хоккеем, поддержкой и развитием детско-
юношеского хоккея. Спортивные, в том числе хоккейные достижения страны – не
только предмет национальной и профессиональной гордости. Это и практическое
отражение больших усилий нашего Премьер-министра по укреплению здоровья
нации, воспитанию подрастающего поколения в духе патриотизма, привитию чувства
гордости за свою страну, ее флаг и гимн. Посмотрите, ведь это просто великолепно,
когда перед каждым хоккейным матчем на стадионах всей огромной России звучит
национальный гимн. И люди теперь не просто молчаливо встают, а знают слова
гимна и, самое главное, с желанием и заметным воодушевлением его поют. Вот это,
на мой взгляд, крайне важный, если не важнейший очевидный результат. Мне очень
приятно сознавать, что СКА и его топ-менеджмент, сотрудники и, безусловно,
блестящие игроки клуба внесли в это свою достойную лепту.

От редакции: Наша Газета.ch выражает благодарность Газпромбанку за помощь в
проведении этой беседы и приглашает всех читаталей как на матчи детских команд,
так и на исторический гала-матч 1 апреля. И поверьте, это не шутка!

Швейцария
хоккей
Статьи по теме
«Звезды России» против «Звезд мира»
Женева бросает второй вызов детскому хоккею
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